



ACTA ASAMBLEA DE REPRESENTANTES

Tipo : Ordinaria | Fecha: 11 Diciembre 2023

PARTICIPANTES

Asistentes

Ana Peñalver Sánchez
Germán Periago García
Jorge Ortiz Ripoll
María Mercader Sánchez
Juan José Blázquez Gabarrón
Pedro Villa Navarro
Iván David Martínez Bleda
Juan José Castillo Otón
Antonio David Martínez Sánchez
Daniel Marín Sánchez
Daniel Martínez García

Alberto López Martínez
Amaia Rivera Galiana
Juan Pedreño Galiana
Julia Fernández López
Carla Ramos Garcia

Excusan

Luis Martínez García
Voto anticipado
Elías Bouchtat Hattat
Pablo García Saura
Lola Garijo Menchó
Francisco Moreno Sándra



Reunida la Asamblea de Representantes el 11 de diciembre a las 14:00 en primera convocatoria y a las 14:15 en segunda, comienza la sesión a las 14:20h con el siguiente orden del día:

Índice

1. Aprobación, si procede, de la Mesa de Moderación.	3
2. Aprobación, si procede, de actas anteriores.	3
3. Informe del Equipo Directivo.	3
4. Informe de Comisiones.	4
5. Aprobación, si procede, de la creación de la Comisión para la realización de las I Jornadas Formativas de la Delegación.	4
6. Ratificación, si procede, de los asistentes a las XIV JdF de RITSI.	4
7. Debate sobre las charlas en los institutos en colaboración con la UPCT.	4
8. Aprobación, si procede, de la modificación de la lista de la llave.	5
9. Elección, si procede, del miembro adicional de la Comisión Permanente.	5
10. Asuntos de trámite.	6
11. Aprobación, si procede, del acta de acuerdos.	6
12. Ruegos y preguntas.	6



A las 14:20h la delegada de la facultad Ana Peñalver Sánchez da comienzo la sesión.

1. Aprobación, si procede, de la Mesa de Moderación.

Por normativa Ana desempeña el rol de moderadora al ser la Delegada de Facultad.

2. Aprobación, si procede, de actas anteriores.

Jorge comenta que se pospone la aprobación de estas a la próxima sesión ordinaria debido a que es necesario corregir varias erratas.

3. Informe del Equipo Directivo.

Ana explica que desde la última sesión ordinaria ha habido dos eventos de RITSI. En la AGET se debatieron los nuevos estatutos de la sectorial que finalmente no fueron aprobados y del 8 al 12 de noviembre fue la AGO en Valencia en la que se habló del contacto con la asociación de Decanos de Informática para tratar el tema de la regularización de la ingeniería informática.

Antonio David pregunta si se pretende colegiar y Ana responde que eso está en debate.

También comenta Ana que hay un debate sobre si Ciencia e Ingeniería de datos, debe pertenecer a esta sectorial o a la de matemáticas. Se está hablando con la ANEM y el CAS de CREUP para ver que se hace con ese grado.

Además en abril es el próximo Congreso en Madrid, por lo que como no se usó el dinero de Vicerrectorado Ana propone usarlo para fletar un bus para asistir al evento. Por otro lado la próxima AGO será en Alicante el día después de dicho Congreso, y por ello Ana indica que si hay dinero le gustaría llevar a bastante gente (sobre todo a quienes van a las Jornadas Formativas) para que vean como funciona todo.

Respecto a la Junta de Facultad Ana no informa nada debido a que no ha habido ninguna sesión desde la última vez por la baja del Decano.

María informa que desde la última sesión ordinaria se han llevado 4 plenos del CEUM, uno de ellos en nuestra facultad. Entre otros asuntos se trataron la memoria económica, el informe de las JJFF a las que asistieron Carla, Julia, Daniel Marín y Daniel Martínez y la negociación de la modificación del REVA sobre todo en lo respectivo a la evaluación continua y tipos de evaluación.

Finalmente, María comenta que el 5 de diciembre se aprobó la memoria de actuación de la Junta Directiva saliente y ese mismo día tuvieron lugar las elecciones en las que salió elegida como nueva Junta Directiva la candidatura encabezada por Miguel García Hernández.

Como colaborador, Alberto toma la palabra para resumir la última sesión del Claustro que tuvo lugar el 30 de noviembre. En la misma se recordó la existencia del protocolo de la UMU para casos de acoso así como que se ha reforzado la infraestructura del EVA.

También se aprobó el informe de la Comisión de Calidad del Claustro, destacando en nuestra facultad como asignaturas que más acciones de mejora han tenido que realizar ISO, ETC, IADJ y FFI.

Además, Alberto comenta que también se aprobó la concesión del Doctorado honoris causa para un candidato propuesto por nuestra facultad, Mateo Valero Cortés, lo que supone algo muy positivo para el prestigio de la facultad.



Cambiando de tema, Alberto explica que este año se ha vuelto a encargar de buscar gente para los Consejos de Departamento, la Junta de Facultad y diferentes Comisiones de la misma, consiguiendo un año más tener representación en todos esos órganos. Termina agradeciendo a todas las personas que se ofrecieron y diciendo que cuando toque renovar el Claustro en el segundo cuatrimestre se recordará para buscar gente interesada en presentarse.

4. Informe de Comisiones.

Ana comenta que este punto decae porque Luis, que era quien tenía que explicar el informe de San Alberto, no ha podido asistir a la sesión por enfermedad.

5. Aprobación, si procede, de la creación de la Comisión para la realización de las I Jornadas Formativas de la Delegación.

Alberto explica que desde hace un tiempo tienen la idea de hacer unas Jornadas Formativas de la Delegación para especialmente formar a aquellos representantes que tienen menos experiencia. Para ello una comisión debe encargarse de la organización del evento una vez se apruebe la solicitud de creación si la Asamblea así lo considera. Alberto comenta algunos detalles de la solicitud como los referidos al número de personas y las competencias que tendría la comisión.

Antonio David pregunta si hay algo pensado sobre cuando y donde se haría el evento, a lo que Alberto responde que la idea sería hacerlo en el salón de actos un viernes que no haya clase ni parciales, ya sea por la mañana o por la tarde, y se impartirían diversas formaciones relacionadas con la representación estudiantil.

Alberto añade que la plantilla que se ha usado para hacer la solicitud de la comisión está en la web de DAFI, y que la misma contiene la información que hay que rellenar de acuerdo al Reglamento de Comisiones que se aprobó recientemente.

Se aprueba por asentimiento.

6. Ratificación, si procede, de los asistentes a las XIV JdF de RITSI.

Ana expone que a diferencia de las AGO, a las que pueden presentarse para ir cualquier persona interesada, en las JdF de RITSI es necesario que el Equipo Directivo elija directamente a las personas que asisten ya que es una inversión que está haciendo la delegación, siendo estas María, Carla y Julia.

También, explica que ella asistirá como apoyo a las formaciones y que estas JdF serán bastante completas ya que van a traer a formadores de toda España.

Alberto interviene para decir que si hubiera cualquier cambio respecto se podría pasar por Comisión Permanente si fuera necesario.

Se ratifica por asentimiento.

7. Debate sobre las charlas en los institutos en colaboración con la UPCT.

Antonio David toma la palabra para comentar que ha estado hablando con el vicedecano de Estudios y el delegado de la Escuela Superior de Telecomunicaciones de la UPCT para llevar a cabo una serie de charlas en institutos de la Región de Murcia en las que se explicarían las diferencias que hay entre los grados impartidos en dicha Escuela y nuestra Facultad. Indica también que la idea sería buscar gente interesada en impartir dichas



charlas y que el material que se fuera a usar tendría que ser revisado previamente por el vicedecano.

Alberto interviene para indicar que sería adecuado crear una comisión que se encargue de eso para que así se reparta el trabajo a realizar y que por tiempo habría que aprobarlo por la Comisión Permanente. Antonio aclara las carreras de las que se hablaría en dichas charlas (Ingeniería Informática, Ciencia e Ingeniería de Datos, Telecomunicaciones y Telemática) y Ana comenta que se hizo una mesa redonda con la sectorial de telecomunicaciones y mucha gente no sabía la diferencia entre las diferentes carreras.

Alberto vuelve a intervenir para aclarar que el coordinador de la comisión sería el que estaría en permanente contacto con Félix y Benito. Antonio opina que lo ideal sería que las charlas las impartiera gente que esté al menos en segundo, y Juan José responde que también estaría bien que hubiera de primero ya que son quienes tienen más reciente el cambio de bachillerato a la universidad.

Daniel Martínez pregunta en que institutos se darían las charlas y Antonio responde que eso está por ver. Por otro lado, Alberto pregunta como va a funcionar el tema del desplazamiento a institutos de otras localidades y Germán indica que lo ideal sería hacerlas por cercanía de los voluntarios a cada una de las localidades.

Se acuerda que la creación de la comisión encargada de esto se aprobará a través de la Comisión Permanente y Alberto explica como rellenar la solicitud.

8. Aprobación, si procede, de la modificación de la lista de la llave.

Ana informa de que se ha añadido a la lista a Antonio al ser Delegado de Ingeniería Informática y a Julia y a Carla como Personas Violeta.

Se expone la gente que tendría acceso al despacho si se aprueba la modificación de la lista.

Alberto pregunta a Germán si María Soto está ayudando con la organización de la graduación, y este responde que de la gestión de las orlas se encargó él solo. No obstante, aclara que el resto de personas encargadas de la organización han empezado a implicarse más de cara al segundo cuatrimestre.

Tras estar hablando un rato sobre la graduación, se vuelve al punto con Alberto comentando que quiere que haya una votación en este punto ya que le gustaría abstenerse.

Se aprueba con 18 votos a favor y 1 abstención.

9. Elección, si procede, del miembro adicional de la Comisión Permanente.

Alberto explica en que consiste la Comisión Permanente y quien la forma, indicando que según el RRI la Asamblea debe elegir a un miembro adicional para que forme parte de la misma.

Carla y Daniel Martínez presentan su candidatura, por lo que se procede a hacer la votación repartiendo las papeletas y explicando lo que se debe poner en las mismas. Juan José pide volver a aclarar lo que se debe poner en las papeletas y Alberto le aclara que respecto a cada candidato se puede votar a favor, en contra o en blanco o abstenerse de votar y que cualquier otra cosa sería considerada como voto nulo. Germán pregunta que pasa en caso de empate y Alberto responde que eso solo se daría si hay la misma cantidad de votos a favor y en contra y en ese caso habría que hacer una votación de desempate.

Una vez que votan todos los miembros con derecho a voto se procede al recuento por parte de la mesa electoral compuesta por Ana y Julia, obteniendo Carla 9 votos a favor, 4 votos en contra y 4 votos en blanco y Daniel Martínez 9 votos a favor, 2 en contra y 6 en blanco.



Según el RRI en caso de mismo número de votos favorables se desempata a favor de quien tenga menos votos en contra, por lo que Daniel Martínez es elegido como miembro adicional de la Comisión Permanente.

10. Asuntos de trámite.

Decae el punto porque no hay asuntos de trámite.

11. Aprobación, si procede, del acta de acuerdos.

Se proyecta el acta de acuerdos y Ana pide a los miembros presentes que comprueben que su nombre aparece en el documento. Tras corregir algunos errores se aprueba por asentimiento.

12. Ruegos y preguntas.

Antonio comenta que seguramente no va a salir adelante la cena de Navidad por falta de gente y Ana le agradece que al menos lo haya intentado.

Alberto hace un ruego al Equipo Directivo para que actualice el grupo de representantes, expulsando a quienes ya no formen parte de la Asamblea y añadiendo el rol a quien no lo tenga. Respecto a las actas de acuerdos pide que se cambie para que se puedan localizar fácilmente las de un año en concreto de cara al futuro.

Alberto también comenta que cree que lo de las camisetas y sudaderas debería haber tenido más difusión, ya que hay gente que reservó y no se había enterado de que habían llegado porque no se hizo esa difusión. Ana aclara que eso no se hizo porque había un problema con el stock.

Alberto pregunta si se consultó a ÁTICA sobre el uso de la TICA por parte de quienes no tienen TUI física, ya que la TICA es una inversión relativamente reciente. Ana responde que se mandará un DUMBO y Alberto indica que de cara a la próxima sesión ordinaria ojalá haya más información al respecto.

Alberto informa que tras el cambio de imagen corporativa de la UMU va a ser obligatorio cambiar el logo de DAFI. Para ello, propone hacer dicho cambio en dos fases eligiendo en primer lugar cuáles deberían ser las nuevas siglas ya que ahora somos Delegación de Estudiantes y posteriormente llevando a cabo ese cambio efectivo en redes sociales, correo electrónico...

Antonio pregunta si se va a cambiar el color del logo, y Alberto responde que se puede ver cuando llegue el momento. Además Ana informa que le gustaría hacer un MIC para definir la identidad corporativa de la delegación.

Tras esto finaliza la sesión a las 15:50h.

Secretario de la Delegación de Estudiantes
Jorge Ortiz Ripoll

En Murcia, a 6 de marzo de 2024.